

SUDESTE ASIATICO (ANDRES & ERICA)



A B D U L L A H & N A I M A

MOTIVOS DE ORACION:

- * Nuestra integridad fisica, espiritual y familiar..
- * Nuestros tramites de Visa.
- * La pronta apertura del centro en la ciudad de Solo.
- * Los fondos para el vehiculo ministerial.
- * El campamento con el centro de estudiantes en este mes entre 18-20.
- * Por los pastores y congregaciones.
- * Por un mover del E. S. de manera sobrenatural.

“ LA FE VIENE POR EL OIR Y EL OIR SU PALABRA ”

Ya pasaron 5 meses . El mes de abril fue un tiempo agitado, ya estamos organizando nuestras valijas para salir del pais, renovar las visas y volver a entrar. Como?... Aun no lo sabemos, confiamos en el que es Fiel, el cual nos llamo. El abriera caminos y sendas en donde no hay y suplira todo lo necesario; porque nosotros y Vos, estamos en sus planes.

“HIDUP PENHARAPAN” significa Esperanza de Vida; es la fundacion en la que trabajamos con el centro de estudiantes Linnaaw y con la que estamos

proyectando abrir un nuevo centro de estudiantes en la ciudad en donde vivimos, sin dejar de visitar

el centro de estudiantes (Linnaaw) que se encuentra en la otra ciudad, a la cual hemos ido 3- 5 veces por semana hacienda 100km por

cada ves que la visitamos, pero con mucho gozo.

Cerca se encuentra la fecha del nuevo **campamento de jovenes universitarios** y todo se vuelve mas emocionante... invertir esfuerzo y demas, sabiendo que ellos seran los futuros lideres de esta nacion.



A mediados de Abril, junto con 3 jovenes (a quienes becamos) estuvimos en un entrenamiento en donde estos jovenes fueron capacitados para entender como a traves del deporte pueden alcanzar a su generacion... Fue grandioso verlos impactados, emocionados. El fruto fue que estamos trabajando en equipo con lindos proyectos y propuestas que nacen de su Corazon... vamos por mas!!!

La semana pasada trabajamos en conjunto con un programa de futbol

que se realizo en 10 ciudades grandes de Indonesia.

Tratando el tema de “Violencia de genero”

35% de las mujeres indonesias sufrieron abuso sexual.

15% fueron mujeres de entre 14 -16 años.

50% son cometidos por adolescentes.



Foto de un amigo, simbolo de compromiso

La campana se llamó:

**NOT ME – BUKAN SAYA
YO NO!!**

SI DESEAS SER PARTE DE ESTE EQUIPO EN EL SUDESTE ASIATICO MANTENTE EN CONTACTO POR WHATSAAP A TRAVES DEL SIGUIENTE NUMERO

+549 1144247791



Historia :

Eramos 100 personas reunidos en una casa. Deseabamos contruir nuestra casa de adoracion. Pero comenzaron a suceder cosas que podrian haber puesto en duda el llamado, la conviccion y hasta la Fe.

El gobierno pidio requizitos imposibles que llegamos a cumplir, los miembros fueron amenazados y los mismos pastores amigos dijeron que

nuestro ministerio estaba muerto. Lo unico que podiamos hacer es orar, y buscar en su palabra el refrigerio para que se cumpla su promesa en esta ciudad.

Despues de un tiempo de gran conflicto interior, un llamado del ese entonces intendente, anunciaria la gran noticia. El gobierno de esta nación nos autorizaria el inicio de la contruccion de nuestro primer

Desafio de fe

templo en un terreno baldio sin paredes, pero en donde la iglesia invisible de Cristo se haria presente con canticos y mensajes.

Dios nos desafia a CReer.

Tengamos presente en oracion al Ptor Jhon G. y congregacion ubicada en una ciudad.



AGRADECEMOS A TODOS LOS QUE FUERON PARTE DE LOS PROYECTOS INMEDIATOS

AMIGOS, HNOS E IGLESIAS QUE SE SUMARON

POR EL VEHICULO Y POR BECAR A JOVENES PARA EL ENTRENAMIENT O ESPECIAL QUE TUVIMOS EN EL MES DE ABRIL.

